

令和7年 1月 8日 (水)

表彰伝達

1月8日、始業式の前に表彰伝達が行われました。表彰伝達では、運動部と工業・文化的部の表彰が行われ、その成果を讃えました。

ボクシング部	○第3回全日本女子ジュニアボクシング選手権大会 (R6. 12. 22) 第3位 谷脇さん
工業・文化的	○第5回電気工事技能競技全国大会 (R6. 11. 28) 銀賞 三瀬さん ○意匠登録 中村さん



ボクシング部 谷脇さん



電気工事技能競技全国大会 三瀬さん



意匠登録 中村さん

3学期始業式

表彰伝達後に第3学期始業式が行われました。校長式辞で宮地校長は、「3学期は、1年を通して最も短い学期ではありますが、とても大切な時期です。日々の学習をはじめ、部活動やものづくりなどに精一杯取り組むとともに、資格取得などにも挑戦し、一日一日を大切に、充実したものにしてほしいと思います。そして、一つ一つの行動に小さな思いやりの気持ちを添えるように意識しましょう。人は日常の行動多くは無意識で行っているといいますが、ほんの少し意識して、温かい気持ちを持って行動することができれば、お互い様という気持ち、ありがとうという感謝の気持ちが生まれ、みんながより楽しく高校生活を送れるように思います。最後になりますが、やはり健康が最も大切です。まだまだ寒い日が続きます。体調管理を十分に行い、身体を大切に学校生活を送ってください。」と述べました。

生徒を代表して、生徒会長の山戸さん（電子機械科2年）は、「3学期からは、私が生徒会のリーダーとなり、様々な行事の運営を担ったり、学校の改革を行ったりしていきたいと思います。今まで以上に向上心を持ち、部活と勉強の両立に励みたいと思います。3学期は誰にとっても大事な時期になると思います。それぞれが自分の進路や夢の実現のためにも、今からできることを見つけて取り組んでいきましょう。私もみなさんと一緒に頑張ります。」と話しました。



校長式辞 宮地校長



生徒代表の言葉 山戸さん